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花儿又惹事了！近日一段《偷
拍花儿乐队内讧餐厅打架》的视频

在网上引起了轩然大波。上周末在
北京某餐厅，被偷拍的花儿竟不顾

兄弟感情上演了一场互殴戏。
发帖网友上周五到北京朝阳公

园附近一家东北饭馆吃饭，碰巧遇
到花儿乐队坐在隔壁，“他们原来
在饭桌上也是一副痞子模样，又抽
烟又喝酒的，还唧唧喳喳地闹个不
停！过了一会儿几个人情绪一下激

动起来，主唱和另外一个成员突然
动起手来，劝架的人也被主唱推
了。”记者发现，花儿从坐下来开始
谈论的问题就是录音进度，动手则
在于音乐质量上的“较真”。

在“花儿乐队贴吧”中发现，花
蜜们议论纷纷，在感动于花儿对于

音乐的认真态度的同时，也有人质
疑该视频是出于炒作。一位网友更
质疑：为什么餐厅没有其他客人呢？
这明显是为4个人设置的剧场。说
的都是专辑和音乐方面的事，摆着
认真的态度明显有作秀的嫌疑。再
说，既然是偷拍，为什么手都不抖

呢，难道有个三脚架？不过，花儿经
纪人张先生则表示，“不可能是公
司炒作，再说，这对他们影响不
好。”他还说，几个人发生冲突，都
是男孩子自己的相处方式，不存在
什么大的矛盾。 $%&' ()
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知情人说：“早在 1994
年，陈凯歌就主动找到叶兆

言，要他写个小说改成电
影。因为和陈的私交不错，
叶兆言二话没说开始动笔
写，连报酬都没谈，在最短

的时间写成 《花影》 并交
稿。陈凯歌拿走小说后，一

直没有联系叶兆言。直到电
影拍完才知道，影片已改名
为《风月》，但在字幕中，并
没有提到该片改编自叶兆
言的《花影》，倒是编剧署
名是王安忆。这让叶兆言看
得很是震惊！”

该知情人说，“后来我
才知道，他拿到《花影》后，
并不满意，请王安忆完成了
剧本，并改名为《风月》。最
后干脆把叶兆言完全抛弃
了，真非君子所为！”
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对于这段尘封往事，一

向低调的叶兆言显然不愿
多谈：“这都陈芝麻烂谷子
的事了，挺无聊的。”他坦然
地说：“我写出一个作品，就
像养了头猪，既然猪已经卖
给别人了，别人是想拿
‘它’做红烧肉还是做鱼香

肉丝，我都没什么意见。至

于所谓的合作 ‘不愉快’，
我就一句话，他做他的事，

我做我的事，隔行如隔山。”
对于《风月》没署自己的名

字，叶兆言呵呵一笑：“你觉
得电影好吗？不好啊。上面
没我名字，反而是件好事！
况且我觉得这也不重要。”

记者随后在网上搜到
叶兆言和余斌合著的谈话
集《午后的岁月》，其中，叶

兆言谈到与陈凯歌合作一
事时这样回应：“这件事挺
恶心，像吃了只大苍蝇。”至
于为什么没有署名，叶兆言
也很疑惑，说：“我不知道。
他还说：“反正这对我是个
教训，这样的事以后再也不

会做了，一个人不能连吃两
会老鼠药吧。我当时也太单
纯了，直到剧本写好，实际上
就是写了两稿后，都没谈过
报酬的问题，一个字都没说
过。事后想来很无趣，你把别
人当君子，可他偏偏就要当

小人。不少搞写作的朋友都

说，千万不要把电影界的人
当人。他们也的确太不把自

己当人了，我想起当时他对
我的吹捧就感到肉麻。”
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昨天，记者通过《梅兰

芳》的宣传机构获悉，陈凯歌
不想过多地回应此事，因为

最近他和陈红的负面新闻太
多。对《风月》和叶兆言之间

的误会，双方私下已有沟通。
现在有人再提这事，很可能
和即将开拍的电视剧版《风
月》有关，相信是有人故意放
风炒作，所以千万不要上了
某些人的当，变成炒作工具。
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“红楼梦中人”选秀节目近日
落下帷幕，新版黛钗出炉，而宝玉一

角仍然空缺，导演胡玫表示要在全
国挑选合适的人选。此前，江中亮嗓
“红楼梦中人”部分负责人希望在
好男、快男中选出宝玉。而现在，曾
经的“小虎队”一员陈志朋11日
却在博客上写道，他才拥有胜任宝
玉一角的灵魂。

在这篇名为 《待定 我是陈志
朋》的文章中，陈志朋说：“我有宝

玉多情、感性、痴情的性格……贾宝
玉与我最贴切的是个性与心灵，我
们有着相同的心情。看了几次比赛，
每个人都那么拼命，啥都有，但我却
认定，我将是那可以胜任的灵魂。”

对于小帅虎的请缨，网友有着
不同的看法。陈志朋有点像张国荣，
而张国荣曾演过宝玉，因此，有网友
认为，陈志朋版宝玉值得期待。也有
人赞同陈志朋的话：“陈志朋的多
情气质和宝玉相似，应该可以胜
任。”但反对者也有不少，其中有网

友讽刺道，“年纪一大把了，别凑热
闹了。 $I&' JK

上世纪 80年代，游本昌扮演
的“济公”深入人心。昨天，“济
公”来到南京，在江苏经贸学院作

了一场“为人为艺”的讲座。他介
绍，今年下半年，他将演第三个系
列的济公了，故事背景在南京。

谁也想不到，在演济公之前，游
本昌竟是个十分封闭的人，在小组
会议上都不敢发言，还有点口吃。

而演了济公之后，年过半百的游本
昌学会了欢喜开放地笑对人生。

游本昌告诉记者，《济公 3》的
故事背景在南京，表现济公 60岁
的生活，济公仍然像以往一样疯疯
癫癫、衣衫褴褛。“如果说在第一部
《济公》里我是渐入佳境；第二部

偏重教育性，幽默笑料不足；那么
我在第三部中，想演绎一个智慧型
济公，让人不只是贪恋济公的那把

一扇就来钱的扇子。”为了三演济
公，75岁的游本昌特意将白发染
黑。 $%&' FGH

昨天，南京一家老牌乐器行新
辉琴行用别开生面的方式庆祝十

周年，很多江苏音乐界知名人士前
来捧场。

昨天的十年庆很多孩子上台表
演了节目，而台下坐着的则是著名
二胡演奏家朱昌耀、著名指挥家石
中光等省内“大牌”，新辉琴行老

板还郑重宣布，琴行将向六合冶山
镇的小学捐赠 3万元 236件乐器，
让那些没有条件的孩子们也能够
享受到音乐之美。 LM

NONO"PQRBST

-UVWXYZ[\]

#^_3$`8abcde

deLf%gh&ij

±

7

"

²

³

´

*+,!=.>0123

知情人说：“早在 1994
年，陈凯歌就主动找到叶兆

言，要他写个小说改成电
影。因为和陈的私交不错，
叶兆言二话没说开始动笔
写，连报酬都没谈，在最短

的时间写成 《花影》 并交
稿。陈凯歌拿走小说后，一

直没有联系叶兆言。直到电
影拍完才知道，影片已改名
为《风月》，但在字幕中，并
没有提到该片改编自叶兆
言的《花影》，倒是编剧署
名是王安忆。这让叶兆言看
得很是震惊！”

该知情人说，“后来我
才知道，他拿到《花影》后，
并不满意，请王安忆完成了
剧本，并改名为《风月》。最
后干脆把叶兆言完全抛弃
了，真非君子所为！”
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对于这段尘封往事，一

向低调的叶兆言显然不愿
多谈：“这都陈芝麻烂谷子
的事了，挺无聊的。”他坦然
地说：“我写出一个作品，就
像养了头猪，既然猪已经卖
给别人了，别人是想拿
‘它’做红烧肉还是做鱼香

肉丝，我都没什么意见。至

于所谓的合作 ‘不愉快’，
我就一句话，他做他的事，

我做我的事，隔行如隔山。”
对于《风月》没署自己的名

字，叶兆言呵呵一笑：“你觉
得电影好吗？不好啊。上面
没我名字，反而是件好事！
况且我觉得这也不重要。”

记者随后在网上搜到
叶兆言和余斌合著的谈话
集《午后的岁月》，其中，叶

兆言谈到与陈凯歌合作一
事时这样回应：“这件事挺
恶心，像吃了只大苍蝇。”至
于为什么没有署名，叶兆言
也很疑惑，说：“我不知道。
他还说：“反正这对我是个
教训，这样的事以后再也不

会做了，一个人不能连吃两
会老鼠药吧。我当时也太单
纯了，直到剧本写好，实际上
就是写了两稿后，都没谈过
报酬的问题，一个字都没说
过。事后想来很无趣，你把别
人当君子，可他偏偏就要当

小人。不少搞写作的朋友都

说，千万不要把电影界的人
当人。他们也的确太不把自

己当人了，我想起当时他对
我的吹捧就感到肉麻。”
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昨天，记者通过《梅兰

芳》的宣传机构获悉，陈凯歌
不想过多地回应此事，因为

最近他和陈红的负面新闻太
多。对《风月》和叶兆言之间

的误会，双方私下已有沟通。
现在有人再提这事，很可能
和即将开拍的电视剧版《风
月》有关，相信是有人故意放
风炒作，所以千万不要上了
某些人的当，变成炒作工具。
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